

Del 10 de Julio en adelante el transporte aereo a Puntarenas será suspendido por considerarse peligroso el aterrizaje en el aeropuerto local

Al margen de un incidente diplomático

Escribimos el artículo que vió la luz pública en la anterior edición de El Herald, bajo el rubro de «Un desplante del Canciller Osegueda de Guatemala» temerosos de que el incidente surgido con motivo de la negativa de la invitación del Presidente Ulate para visitar Guatemala, fuera una ligereza de la Ins, pero los hechos posteriores nos han venido a demostrar que no estábamos equivocados al consignar nuestra protesta por el desaire que se hacía a Costa Rica en la persona de su Presidente don Otilio Ulate Blanco. Fuiamos los primeros en protestar.

La responsabilidad del incidente se hace recaer ahora en el Embajador Osegueda de Guatemala en Costa Rica, a quien se le atribuye el anticipo de la invitación, por aquello de que la cuerda se revienta siempre por lo más delgado

pero es indiscutible que la actitud de señor Osegueda la haya conocido el Gobierno de Guatemala por los medios diplomáticos que tiene a su alcance y la haya dado por buena, hasta que el canciller Osegueda la desautorizara.

El incidente, como era de suponer trajo su cola, y esta consistió en la declaratoria de persona non grata para Costa Rica, del Embajador Osegueda. La actitud del señor Vice Presidente de Costa Rica, en ejercicio, doctor Alberto Oreamuno Flores al hacer tal declaratoria, ha sido muy aplaudida por la ciudadanía costarricense que no puede ver sin de sagrado el desaire inferido.

Sensible es por demás este incidente, pero era indispensable actuar como lo ha hecho el doctor Oreamuno Flores a cuyo lado nos ponemos.

Telegrama de los vecinos de esta ciudad

Señor
Presidente de la República
Casa Presidencial, San José.

Compañía Lacsca notifica Municipalidad supresión servicios aéreos Puntarenas a causa alambre alta tensión que cruzan aeropuerto. Materiales para entubar dichas líneas se

encuentran disponibles hace meses, pero gestiones municipales para ejecución dicho trabajo han fracasado a pesar de su insistencia. Ante gravedad situación solicitamos su intervención para que se realice ese trabajo y no se interrumpan servicios aéreos. Atentamente,

Ciro Guerra, B., Gonzalo

Segares G., Rafael Morice G., Orlando Tapia, Eduardo Angulo O., Reinaldo Beut, Rafael López G., Gustavo Torre H., Klever Ruiz U., Lorgio Alvarez V., Robespierre Ortega Victor Chavarría R., Gilberto Mora L., Fernando Martínez U., Eduardo Valverde, Salvador Tabash, Pedro Ayub D., Mario López M.

Saludo de bienvenida al Presidente Ulate

Mañana a medio día deberá aterrizar en el aeropuerto de El Coco, el señor Presidente de la República, don Otilio Ulate Blanco, de regreso de su visita a El Salvador, a Honduras y a Nicaragua, donde recibió los mayores honores, muy merecidos por cierto.

El Herald, se complace en saludar al señor Ulate con motivo de su regreso y le presenta una vez más su cordial adhesión.

Ya no habrá 10% para los Agentes Judiciales

El señor Presidente de la Junta de Educación de esta ciudad, doctor Fernando Rodríguez Mora, por conducto de la Procuraduría General, preguntó si era legal el pago del diez por ciento que las Juntas de Educación pagaban a los Agentes Judiciales, sobre el monto de las multas impuestas, y la Contaduría se pronunció en sentido negativo a tal pago.

Quiere decir que esa subvención, pues no era otra cosa el pago, ha desaparecido, y los señores Agentes Judiciales tendrán que recibir únicamente el sueldo que les asigna el presupuesto.

Suspendido el servicio de aviones a Puntarenas

Publicamos la siguiente carta en que la compañía Lacsca comunica la suspensión de los servicios aéreos a Puntarenas:

Junio 20 de 1953.

Honorables miembros de la Junta de Aviación Civil.

Aeropuerto de la Sabana, San José.

Estimados señores:

En varias ocasiones anteriores se ha dirigido peticiones a esa Honorable Junta, con el fin de que activen sus gestiones y realicen el trabajo de remover el cable eléctrico de alta tensión que divide el campo de aterrizaje de Puntare-

nas, constituyendo un gravísimo peligro para las operaciones de aterrizaje y despegue de ese aeropuerto.

Como todos los esfuerzos en ese sentido han fracasado rotundamente hasta el momento y se hace prácticamente imposible la segura exposición de la vida de pasajeros y tripulantes, la Compañía Lacsca ha dispuesto suspender sus servicios aéreos a Puntarenas, a partir del 1° de Julio de 1953 en el entendido de que los reanudarán apenas desaparezca el motivo que origina su suspensión.

Atentamente,

Otto Escalante M.

p. Gerente de Operaciones.

EL HERALDO

Fundado por Don Francisco Luis Enríquez

Director: EDUARDO ANGULO O.

Año XXXIV Puntarenas, Viernes 26 de Junio de 1953. Núm. 3461

Se encuentra a oscuras un sector que necesita mucho de luz

Desde hace como unos quince días se encuentra a oscuras el vecindario cincuenta varas antes de llegar a «La Y Griega» por cierto que es casualmente por donde hay un chinchorro famoso por los escándalos y los pleitos y que debiera tener muy de acuerdo la Guardia del orden, tanto de día como por las noches porque allí habitan muchas muchas mujeres de la cáscara amarga.

Habíamos creído que talvez los empleados de la Empresa

lo hubieran tomado en cuenta porque por allí pasan a cada rato en su carro de servicio especial; también habíamos esperado que la guardia civil a quien le corresponde el celo y vigilancia de la población hubiera tomado en cuenta esto, ya que por aquellos lados de vez en cuando vemos un guardia civil y también pasan las rondas de la P. E. No nos animamos en esto ninguna crítica contra nadie sino que como aquel lugar tiene malas reco-

mendaciones, ya que nunca faltan escándalos y riñas hasta debiera permanecer allí sus ratos un guardia para que se haga respetar el lugar y vayan entrando mas en civilización si es que no la hay.

Una nueva lancha se pondrá pronto al servicio

Está concluyéndose la construcción de una cómoda lancha que será en breve puesta al servicio pública. Pertenece

Una de las maravillas de la creación lo es, este bello puerto del Pacífico, donde el progreso va asomando poco a poco.

La hermosa avenida frente

a los señores Benjamín Farrer y Fernando Vargas y recorrerá los puertos del golfo. Es una construcción fuerte y

poca atención se ha prestado al asunto.

Ahora un grupo de distinguidas personas se ha dirigido al señor Presidente de la República pidiéndole su intervención en este asunto de vital importancia, para ver si la Junta de Aviación Civil o la Empresa de alumbrado eléctrico se deciden a evitar esos peligros para que los aviones no suspendan sus viajes a Puntarenas.

Evítese el peligro

La empresa de aviación Lacsca ha notificado a la Municipalidad de este cantón que como consecuencia de estar en el aeropuerto de La Chacarita alambres de alta tensión ofreciendo peligro a los viajeros, tendrá que suspender el aterrizaje allí, de sus aviones.

Desde hace ya mucho tiempo se ha venido indicando la necesidad de entubar esos alambres habiendo material para efectuar el trabajo pero

a la playa recientemente construida, pareciera no estar uno en Costa Rica; tiene aquello un aire cubano habanero en donde las palmeras desafían el encanto de las mujeres puntarenenses. Vista preciosa hacia el mar es una línea poética.

Pasa a la página 4.

Puntarenas, bello puerto

Escribe: Juan Vicente Gutiérrez Ch.

dotada de toda clase de seguridad, con un motor de cien caballos.

LACSA

(Afiliada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.

Puntarenense: Vuela por LACSA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

Hojas ejemplares

Mercancía averiada

Aunque parezca mentira, es la purísima verdad: No son pocas las madres que tienen para con sus hijas menos cuidado que el que tendrían con un cesto de lechugas y las sacan al mercado para «endosárselas» al primer «don Juan, con mas avidez que un codiciado mercader se quita de en medio las averiadas mercancías.

Erase una madre de las de referencia a quien Dios concedió muchos hijos.

A una de las hijas la dotó el Omnipotente de preciosos dones intelectuales y morales y también de una belleza física poco común.

No es extraño pues, que en la flor de sus dieciséis años, hostigada por su madre, tuviese que soportar—a pesar de su corta edad—la sobada música de uno piropos que se convirtieron en el madrigal de un noviazgo que le repugnaba en gran manera, pero que constituía el no va más de las delicias y los éxitos de su desdichada madre.

Llegó Nochebuena y los prohombres de la localidad tuvieron la feliz ocurrencia de

celebrarla con un magnífico, estupendo y piramidal baile de noche, según rezaba el programa,

—Mercedes, tú vas al baile esta noche; no faltaba más!

—Mamá, estoy resfriada y me duele la cabeza.

—¿Y qué va a decir tu novio?

—¡Es que me sientomal de verdad!

—Siempre con tus pretextos: que si la salud que si los caprichos de Jorge, que si eres joven. A tí por lo visto, te tiene sin cuidado tu porvenir. Voy a tomármelo por mi cuenta porque es mi deber y por que así lo quiero y basta ya. A componerte en seguida, que no quiero llegar tarde.

Mercedes, de natural obediente y sumisa, se fue a cumplir con el mandato de su madre, so biéndose las lágrimas. Y a la tertulia nocturna se fue ron.

Allí se bailó, se bebió y se pasó la noche olvidando por completo el verdadero motivo de la Nochebuena: el nacimiento del Hijo de Dios.

Terminada la fiesta, el abigarrado cocktail humano se derramó rápidamente con el cansancio y el sueño prendido en todos los rostros.

Mercedes había estado preciosa, encantadora. Su madre la contemplaba aontada por el orgullo y la vanidad, sin darse cuenta de que el rosa de sus mejillas y el carmín de sus labios ya no era artificial; el estridente colorido lo producía la fiebre que se había apoderado de la muchacha, que del brazo de su novio fue devuelta a su madre.

Aquel día, puesto que la noche había transcurrido ya,

descansó con relativo sosiego. Sucedió o sea unas semanas casi en cama, sin apetito, muchas jaquicas hasta que, por fin se llamó al médico.

El primer diagnóstico fue malo, muy malo; el especialista

Pasa a la pág. 3

Hospital SAN RAFAEL AVISO

Para asuntos relacionados con el Hospital San Rafael de esta ciudad, el Sr. Director atenderá al público en la propia Dirección todos los días,

DE LAS 8 A LAS 9 hs. Y DE LAS 13 A LAS 14 hs.

Excepto DOMINGOS Y SABADOS POR LA TARDE

JUNTA DE PROTECCION SOCIAL

Acabamos de recibir ciento veintisiete (127) cartones conteniendo:

Frutas en Lata
Salsa de Tomate

Y

Petit Pois

TODO "LIBBY"

A LOS MEJORES PRECIOS

Almacén Consuelo de Salazar Ltda.

A SUS ORDENES

Pensamientos

El tiempo destruye al hombre y vivifica su obra.

Ni aunque se lo suplicaran de rodillas perdonaría a algu nos la excelencia en el prójimo.

La superabundancia de palabras es la enfermedad mortal de casi todos los libros.

Constancio C. Vigil

América de Norte a Sur

LABOR DEL INSTITUTO INDIGENISTA EN CHIAPAS

En Chlapas, ciudad donde viven más de 133 000 indios mexicanos, se ha establecido el primer centro coordinador del Instituto Nacional Indigenista de México. Este centro ha llevado a efecto, de acuerdo con las recomendaciones de diversos antropólogos y especialistas en cuestiones sociales un programa destinado a fomentar el desarrollo armónico de la comunidad desde los puntos de vista económico,

agrícola y sanitario, así como la lucha contra el analfabetismo y la difusión de la lengua española. Muchos funcionarios importantes del centro son de extracción indígena y han recibido la preparación necesaria para esta tarea. Gracias a ello ha sido posible introducir una serie de mejoras de todo orden en la comunidad. Actualmente se trata de emplear la radio y el cinematógrafo como auxiliares de esta labor educativa. También se ha dado vigoroso impulso a la construcción de caminos y de comunicaciones en la región.

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La gencia **TRAUBE**
en Puntarenas.

ALMACEN FERNANDEZ AGUILAR Ltda.
en Puntarenas, frente al Banco Nacional
Ofrece a los más bajos precios de Plaza:

Hierro y Aluminio para techos
Cartón para cielos y tabiques
Azulejos 11 x 11 en todo color
Inodoros y Lavatorios en diferentes
colores

Cemento italiano "Diamante"
Cañamo planchado en rollos y ovillos
Clavos en todo tamaño

y además la insuperable

MANTECA IDEAL

América de Norte a Sur

Viene de la pág. 2

ta confirmó los fundados temores del doctor; una enfermedad de pecho de tipo algo rebelde.

De momento, una nutrida alimentación y cama y mas cama.

En esta situación la conocí y el tremendo choque de aquel macabro espectáculo dejó huecillo profunda en mi imaginación.

Yo, que conocía su historia me preguntaba interiormente sin acertar a salir de mi asombro: «¿Qué diría ahora su novio?»

Como si leyera en mi pensamiento, su desolada madre me dió la respuesta.

—El muy sinvergüenza, al ver a mi pobre hija enferma, se buscó otra novia y está ya para casarse.

Siete años duraron los atroces sufrimientos de la infeliz muchacha, hasta que por fin, dejó este valle de lágrimas

Al pie de la lápida sepulcral que encierra los restos de la que fue flor bellísima y admirable sentaría a las mil maravillas esta inscripción grabada con enérgicos caracteres: «Mercancía averiada en el mercado de baile». M. S. C.

Anuncie en EL HERALDO

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Junio de 1953

BALLENA y BOLSON con escala en NUNO			JICARAL Y COROZAL		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
Lunes 1	21	8 del 2	Martes 1	1	1
Jueves 4	24	9 del 5	Jueves 4	3	8
Lunes 8	16	1 del 9	Sábado 6	5	10
Jueves 11	19	6 del 12	Martes 9	8	13
Lunes 15	21	7 del 16	Miércoles 10	22	3 del 11
Jueves 18	24	9 del 19	Viernes 12	23	4 del 13
Martes 23	3	13	Martes 16	2	7
Jueves 25	17	8 del 26	Jueves 18	3	8
Lunes 29	20	5 del 30	Sábado 20	4	9
			Martes 23	7	12
			Miércoles 24	21	2 del 25
			Viernes 26	22	3 del 27
			Lunes 29	24	5 del 30

PUERTO TIBEL			PUERTO JESUS		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Tíbel	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesús
Lunes 1	1	6	Lunes 1	24	6 del 2
Jueves 4	3	8	Martes 2	24	7 del 3
Sábado 6	5	10	Miércoles 3	13	20
Lunes 8	7	12	Jueves 4	13	20
Miércoles 10	22	3 del 11	Viernes 5	15	20
Viernes 12	23	4 del 13	Sábado 6	16	22
Lunes 15	1	6	Domingo 7	18	23
Jueves 18	3	8	Lunes 8	18	24
Sábado 20	4	9	Martes 9	19	2 del 9
Lunes 22	6	11	Miércoles 10	18	3 del 11
Miércoles 24	21	2 del 25	Jueves 11	18	4 del 12
Viernes 26	22	3 del 27	Viernes 12	19	4 del 12
Domingo 28	24	5 del 29	Sábado 13	20	5 del 14
			Domingo 14	21	6 del 15
			Lunes 15	22	7 del 16
			Martes 16	24	7 del 17
			Miércoles 17	24	19
			Jueves 18	24	20
			Viernes 19	13	21
			Sábado 20	13	22
			Domingo 21	14	22
			Lunes 22	15	24
			Martes 23	4	1 del 24
			Miércoles 24	17	2 del 25
			Jueves 25	18	2 del 26
			Viernes 26	19	3 del 27
			Sábado 27	20	4 del 28
			Domingo 28	22	5 del 29
			Lunes 29	22	5 del 30
			Martes 30	23	6 del 1 de Julio

BEBEDERO		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
Martes 2	21	7 del 3
Martes 9	17	8 del 10
Martes 16	22	7 del 17
Martes 23	16	1 del 24
Martes 30	21	6 del 1º de Julio

A PUERTO CORTES
Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:
Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.
PASAJEROS SOLAMENTE

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DE NICOYA "E D E T E"

Isauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves
Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés
Para más informes diríjase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Julio Arias.
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

Al Comercio y Público en General:

El Comité Auxiliar de la Cruz Roja de Puntarenas,
SE PERMITE HACER SABER:

Que en virtud de que personas inescrupulosas, por medio de teléfonos y de mandados han solicitado mercaderías de diferentes clases a nombre de esta Institución, ella no ha autorizado a persona alguna, para efectuar dichos créditos en su nombre y desde luego no se responsabiliza de ninguna cuenta que no responda a las órdenes escritas, selladas y firmadas por el Presidente y Jefe de la Sección de Primeros Auxilios Doctor Pedro J. Alvarez V. y Jorge Alvarez A., respectivamente.

Puntarenas, Mayo de 1953.

EL COMITE AUXILIAR DE LA CRUZ ROJA DE PUNTARENAS.

Junta de Protección Social de Puntarenas AVISO

Los enfermos que necesiten ser internados en el Hospital San Rafael, deberán presentar en la oficina de admisión la orden correspondiente, expedida por su médico.

Los casos de obstetricia en pensionados deberán tener su médico.

Los servicios prestados al público por el Médico Residente, son gratuitos.

El Médico Residente no puede hacerse cargo de enfermos en pensionados.

Cualquier queja deberá ser presentada por escrito al señor Director del Hospital.

ALFONSO OREAMUNO FLORES.
Presidente.

Puntarenas, bello puerto

Viene de la página 1.

en un adelanto material y cultural nacido de cerebros que ven ese más allá del futuro de una ciudad soñadora bañada por las aguas del mar y el golfo.

El Parque Central es otro saludable sitio de recreo donde vemos algunos siembros bien dispuestos, y la elegancia de los nuevos edificios frente al lado Oeste, todo es en un progreso bien definido.

El Hospital San Rafael, es un templo devocionario al bien de la humanidad, amplio y sobrio, higiénico y culto.

El cementerio en La Chacarita de gran admiración por su estilo, cuidadosamente administrado por un empleado honrado que sabe cumplir con su deber, como lo es don Ce-

lim Leiton Rojas y a satisfacción de la muy Honorable Junta de Protección.

El templo parroquial importante de monumental construcción, hoy adornado por las finas barandas de caracoles y conchitas, invención de la Co-

mandancia de la Guardia Civil y así el bonito parquecito con el palomar y la iluminación, todo todo, es el engranamiento material, cultural y espiritual de Puntarenas de hoy y Puntarenas de mañana.

In extremus

Por aviso radiográfico hemos tenido la pena de saber que ayer entró en agonía en la casa presidencial de Nicaragua, la honorable matrona por mil títulos doña Casimira Sacasa de Debayle, madre política del Excmo. señor Presidente Somoza. Al tener conocimiento en Tegucigalpa el Excelentísimo señor Presidente Ulate, de la circunstancia tris-

triste que abate al hogar del mandatario Nicaragüense, dispuso continuar su viaje a Nicaragua y avisar al Presidente Somoza, que llegaría a compartir con él y su familia el duelo que se cierne sobre ellos y la sociedad nicaragüense, haciéndole un lado las manifestaciones y recepciones que tenían preparadas en su honor.

"EL ERIAL"
AYUDA A VIVIR

Mordido por un perro

Un día de éstos pasaba un caballero por cierta casa central y fue víctima de una perra que le clavó los colmillos en las ropas destrozándolas y causándole lesiones de consideración en las piernas.

Es preciso que los dueños de animales peligrosos los tengan encerrados para que no causen daños a los transeuntes.

El caballero no ha querido poner el suceso en conocimiento de las autoridades por consideración al dueño del can.

ESTIMABLE PUNTARENENSE OPERADA EN SAN JOSE

A consecuencia de grave lesión en disposición fue operada en la Clínica del Hospital San Juan de Dios, la distinguida señora doña Lala Lizano de Beeche, digna esposa de nuestro particular amigo don Arturo Beeche. Tenemos noticias de que el resultado de la operación ha sido feliz de lo cual nos alegramos y hacemos votos por su completo restablecimiento.

OFICINA Y 2 APARTAMENTOS

Se alquilan 2 apartamentos y una Oficina, acabados de construir. Esquina Nor Oeste Parque Victoria Propiedades Macaya: Oficina, 2 salones 5 x 5 y 5 x 4 metros. 2 apartamentos con 2 dormitorios. 2 servicios: Baño, Lavatorio y W. C. Hall-Comedor, Cocina, Cuarto sirviente, Lavadero y Tendedero ropa. El apartamento en el piso alto tiene bombas para levantar el agua a los tanques — Por contrato no menor de un año.

Para informes: «Frutería Macaya», en San José, y el Sr. Don Belarmino Casal, Empresa de Transportes Marítimos en Puntarenas.

Anuncie en El Herald

Notas de Jicaral

Jicaral, Junio 24

Hace falta el nombramiento de un agente principal de policía competente al desempeño del cargo tan delicado en este lugar, donde las tramitaciones de la A. Calda Tercera, son notificadas a esta autoridad en su carácter de Agente Fiscal. Además los asuntos de policía son muchos, el vecindario grande y considerándose éstos motivos, tanto el señor Gobernador como el señor Ministro debieran elegir a personas competentes y de responsabilidad.

Jicaral ya no es un lugar

cualquiera donde estas autoridades pueden trabajar al jornal y luego descansan durmiendo.

En el interior hay muchos elementos oficinistas sin trabajo que pueden perfectamente tramitar los asuntos de una agencia principal de policía.

Ojalá el señor Gobernador haga una elección buena para este pueblo.

A la edad de 105 años murió aquí don Juan Sosa Cisneros, uno de los fundadores de esta región dejando muchos hijos y nietos. Para todos nuestro pesar

CORRESPONSAL

Se tiraron del pelo dos muchachas por un hombre

Aunque suele decirse que los hombres pertenecemos al sexo feo, la verdad es que a veces algunas agraciadas jóvenes se disputan el cariño de ellos. Y eso fue precisamente lo que sucedió anteayer en una de las esquinas más concurridas de esta ciudad, cuando dos muchachas se agarraron del pelo por un don Juan.

Según el rumor, este tonto llevaba relaciones con ambas muchachas y al descubrirse el pastel y encontrarse las dos en la calle, se dijeron lindas y luego se fue on a las manos, tirándose de las greñas.

La escena fue presenciada por mucho público que gozó con el incidente.

La muerte de un anciano

El domingo recién pasado falleció en Jicaral; el señor don Juan Sosa, a la edad de ciento cinco años.

El señor Sosa, a consecuencia de una caída que sufrió pocos días antes de su fallecimiento, tuvo que guardar ca-

ma, pues era hombre todavía fuerte a pesar de su avanzada edad. No volvió a levantarse y la muerte le dió el descanso que merecía su vida de laboriosidad.

El fallecimiento del señor Sosa fue muy sentido en su vecindario donde se le tuvo en gran aprecio y se demostró con la nutrida concurrencia de amigos a su entierro.

Consignamos con dolor esta noticia y enviamos a sus deudos nuestra más sentida expresión de condolencia.

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

Extraordinario movimiento en las empresas de esta ciudad

En estos días hemos notado extraordinario movimiento en las empresas oficiales como en las particulares que tienen su radio de acción en la ciudad capital.

Con este motivo hemos visto venir maquinarias importantes y vehículos de obras públicas del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico, así como las que se relacionan con las oficinas del sector de Barranca. Todos esos movimientos, tanto de ingenieros como de trabajadores, los hemos observado porque ha menudo entran y salen a esta ciudad y en estos días llevaban un gran motor para un quelvador de

pedra que va a ser instalado en Barranca.

Así mismo hemos visto que vino un personal de la Empresa de la Luz y Fuerza, entre ellos varios inspectores que vienen haciendo reparaciones de líneas tanto en las carreteras y caminos como también en la localidad.

También hemos visto que entre los trabajadores que vienen de San José se han colado algunos porteros, lo cual nos satisface y ojalá se haga dignos de la importancia que se les ha dado poniéndolos al servicio de esas empresas que se mueven con actividad.

El señor Gobernador y los almendros de esta ciudad

El señor Gobernador de la Provincia informa al Honorable Consejo Municipal que por el exceso de ramaje y altura de algunos almendros, que amenazan caer sobre propiedades urbanas se ha procedido a cortarles en forma tal que se deja únicamente un tronco como de tres o cuatro metros de alto con miras a que al desarrollar nuevo folaje, en corto tiempo proyecte de nuevo su sombra. Como

hay personas que opinan que deben cortarse de raíz, sugiere un pronunciamiento de la Corporación para seguir lo que les parezca mejor.

La municipalidad acordó aprobar el trabajo que se ha estado haciendo, pero procurando que en lo sucesivo se haga de árbol de por medio dejando aquellos de mejor apariencia y mejor sombra mientras se logra sombra en los troncos dichos.

Señor Comerciante, Contabilista, Estudiante, desea Ud. comprar su Registradora, Calculadora, Sumadora, Máquina de Escribir, pues consulte con:

EDUARDO GARCIA
en el Hotel de Verano
PUNTARENAS

Librería Central

EDUARDO ANGULO O. Puntarenas Costa Rica

Compre sus artículos escolares
A LOS MAS BAJOS PRECIOS

Frente al Banco Nacional
de esta ciudad

Se alquila local
DE COMERCIO
Informes en
LIBRERIA CENTRAL

Manténgase informado
leyendo EL HERALDO

La TIENDA Y ZAPATERIA

DE
JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portafolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.